

„A herzens guter Mensch“

Ein sonniger Frühlingstag, ein großer, liebevoll gepflegter Garten mit wunderschönem Teich, ein kleiner Wasserfall und eine gemütliche Bank, auf der Michael Raffeis Platz genommen hat. „A herzensguter Mensch“ – so lautet der Titel seiner neuen CD. Obwohl er mir im Laufe unseres Gesprächs erzählt, dass er diesen Titel anlässlich des plötzlichen Todes eines lieben Menschen geschrieben hat, trifft diese Bezeichnung durchaus auch auf ihn selbst zu.

„Für Sie“ hat Michael Raffeis in seinem Haus in St. Peter besucht und abseits der Informationen auf seiner Homepage (www.michael-raffeis.at) einiges über den charismatischen Musiker erfahren.

Für Sie: Lieber Michael, man liest auf deiner Homepage unter anderem, dass du 2005 zu deiner großen Liebe nach Graz gezogen bist und damit ein neues Leben für dich begonnen hat.

Raffeis: Meine Monika ist meine große Stütze und meine Managerin. Da wir die Buchungen meiner Auftritte vorwiegend selbst machen, bin ich froh, dass ihr das Telefonieren und Organisieren so liegt. Auch die Homepage entstand in Eigenregie.

Für Sie: Wie professionell arbeitest du an deiner Karriere?



Michael Raffeis gibt's in nächster Zeit in unserer Nähe auch live zu sehen: Er hat beim Brauchtumsfest auf dem Zierhof am Samstag, den 18. Juni 2011 einen Auftritt.

Raffeis: Ich habe in Walter Reischl einen großen Mentor. Selbst bin ich ja eher ruhig und zurückgezogen. Vor meiner ersten Studioaufnahme bin ich zu einem Gesangscoach gegangen. Dieser meinte nach meinem ersten Vorsingen nur:

„Was soll ich dir noch beibringen?“

Für Sie: Was gefällt dir an St. Peter?

Raffeis: Es sind die Menschen, die Umgebung, die Lage selbst. Ich wohne hier sehr idyllisch fast wie am

Land, bin aber doch in der Stadt. Hier in St. Peter haben wir uns ein schönes Heim mit eigener Ruheoase geschaffen. Hier kann ich mich entspannen. In diesem Garten steht auch mein privates Tonstudio. Ich habe unser ursprüngliches Gartenhaus erweitert und so umgebaut, dass ich optimale Bedingungen zum Komponieren und Proben habe. Zum Ausgleich kann ich mich dann handwerklich im Garten betätigen und neue Energie tanken. Was ich ein wenig vermisse ist ein Veranstaltungszentrum in St. Peter. Ich habe mittlerweile schon eine große Zahl an Fans, auch hier in Graz, in St. Peter. Da wäre es schön, wenn ich für sie einmal in einem größeren Rahmen spielen und singen könnte.

Für Sie: Im Herbst gibt es wieder eine große Musikkreuzfahrt ins östliche Mittelmeer, auf der dich deine Fans begleiten können. Was ist dein besonderes Anliegen?

Raffeis: Für mich ist es das wichtigste, meine Freunde und Fans so gut wie möglich zu betreuen, zu begleiten und ihnen durch meine Musik schöne Stunden und Erinnerungen zu schenken.

Für Sie: Was sind für dich die schönsten Momente auf diesen Schiffsreisen?

Raffeis: Schön sind die spontanen Momente. Leider

Erwin Eichhofer
Gas Wasser Heizung Installationen
alternative Energie Schwimmbadtechnik

A 8042 GRAZ, Am Bergl 12
Tel 0316/46 43 42

NOTDIENST 0664/35 75 821

autocenter150.at
KFZ-HANDEL BERND TRUMMER

A-8042 Graz • St.-Peter-Hauptstraße 90
Telefon: 0664/3200606 • Fax: 0316/422770
Email: b.trummer@autocenter150.at

-der CD-Titel trifft auch auf ihn zu

ist es auf Schiffsreisen nicht ganz so einfach, aus der Situation heraus zu agieren. Oft wäre es eine schöne Ergänzung, wenn ich in passender Runde meine Gitarre zur Hand nehmen könnte, um ein bisschen mit lieben Leuten zu singen. Die meisten solcher Aktionen müssen vorbereitet und der Schiffsleitung gemeldet werden. Das macht es nicht mehr ganz so spontan. Aber ich kann versichern, dass es bei unserer diesjährigen Schiffsreise sicher viele schöne und zumindest teilsponane Momente geben wird.

Für Sie: Wie schaut dein Zukunftsplan für deine weitere musikalische Karriere aus?

Raffais: Ein neues Album ist im Entstehen. Ich möchte im Radio präsenter sein und meine Musikausrichtung in den Bereichen Schlager und Ausrupop noch erweitern.

Für Sie: Du feierst demnächst deinen 50. Geburtstag. Was bedeutet dir dieses Ereignis?

Raffais: Ich fühle mich noch nicht wie fünfzig. Ich möchte die nächsten 50 Jahre so leben, wie die letzten 50.

Für Sie: Deine Texte gehen unter die Haut. Woher kommt dieses Einfühlungsvermögen?

Raffais: Die meisten Texte sind aus dem Leben gegriffen. In fünfzig Jahren kommt schon einiges zusammen – schöne Momente und auch sehr traurige.

Für Sie: Wo kann man dich in nächster Zeit live erleben?

Raffais: Es gibt heuer zahlreiche Veranstaltungen, für die ich gebucht bin. Am besten man schaut auf meiner Homepage unter „Termine“ nach.

Für Sie: Danke für das Gespräch und alles Gute für dich und deine musikalische Zukunft!
Mag. Inge Gall



Michael Raffais stand „Für Sie“-Redakteurin Inge Gall beim Interview Rede und Antwort und plauderte aus seinem Leben.

Zur Person:

Geboren am 7. Oktober 1961 in Wr. Neustadt, 2 Töchter aus erster Ehe, lebt seit 2005 mit Lebensgefährtin Monika und deren beiden Töchtern in St. Peter

Beruflicher Werdegang

Ausbildung zum Kunstschlosser und Kunstschmied

Hauptberuf: Berufskraftfahrer KAGes

Nebenberuf: 2004 Gründung der Band Saitensprung und seit mehreren Jahren international und national in der volkstümlichen Musikbranche tätig

www.schuelerhilfe.at

Nachprüfung?

Intensivkurse im August

Und wenn's gerade noch einmal gutgegangen ist....

Auffrischkurse

für den guten Start ins neue Schuljahr.

Schon ab
€ 8,25
pro Unterrichts-
stunde (45Min)



Graz-St.Peter - St.Peter-Hauptstr.10 - Tel.: 0316 - 48 25 11
e-mail: schuelerhilfe.st-peter@aon.at

Schülerhilfe!

MEHR WISSEN. MEHR CHANCEN.

michael raffais

Musik - Kreuzfahrt

Venedig – Bari – Katakolon – Izmir – Istanbul – Dubrovnik – Venedig

www.springkreuzfahrten.at



ab 789,-

inkl. 200,- Transfer

inkl. Transfer nach/von Venedig

Inkl. Bustransfer ab „Graz Murpark“

Es sind noch Plätze frei !!!

msc magnifica

03.09. – 10.09.2011 mit „Michael Raffais“

Info und Buchungen für Musikreise oder Auftritte unter

www.michael-raffais.at

0664 / 516 96 36